

Comunicado de "No Atención Presencial en la División TIC"

Emitido por: División de Tecnologías de la Información y las Comunicaciones

Dirigido a: Comunidad Universitaria

Popayán, 19 de diciembre de 2024.

La División de Tecnologías de la Información y las Comunicaciones (TIC) de la Universidad del Cauca, informa a la comunidad universitaria que el día viernes 20 de diciembre de 2024, no se prestará atención presencial en los servicios brindados, debido a la programación de una actividad fuera de las instalaciones del edificio TIC.

Agradecemos la comprensión de la comunidad universitaria y les recordamos que podrán realizar sus requerimientos a través del sistema de atención y soporte SATIS.

Atentamente,

Equipo División TIC

Universidad del Cauca

Contacto: contacto@unicauca.edu.co

JUAN PABLO PINO LÓPEZ

Jefe División de Tecnologías de la Información y las Comunicaciones

